

Since2008

岐阜県西濃地域発

PTとPTをつなぐ

Communication paper

せ～の～

GPTA

岐阜県理学療法士会

発行
(公社)岐阜県
理学療法士会
西濃支部
第21号
2025年2月

理学療法フェア

本年度の理学療法フェアは令和6年9月29日(日)に、イオンモール大垣で開催しました。多くの方が参加され、ほぼ途切れることなく盛況のうちに終わることができました。

2025年度は日本理学療法士協会60周年を記念して、7月13日に全国一斉イベントが開催される運びとなりました。当支部におきましても同日にイオンモール大垣にて理学療法フェアを開催する予定です。ご協力いただける方の応募をお待ちしております。連絡は下記に記載のgmailまでお願いします。
西濃支部 支部長 戸部 一隆

新生病院グランドオープン！！

令和6年12月に新生病院はグランドオープンしました。

敬天愛人(不偏的な真善美を敬う広い心で万人への慈愛を示す)を理念に地域に愛される病院を目指し日々、奮闘しております。

現在、11名のリハビリスタッフが在籍しており楽しく仕事をしています。様々なADL訓練にも対応できるように設備も整え、快適なリハビリ室となりました。
新生病院 伊藤 康行



メディカルフィットネス『ココフィット』

養老町にある船戸クリニックの心臓リハビリ・コメディカルフィットネス施設『ココフィット』が令和7年1月にオープンしました。『ココフィット』は医師や理学療法士等の指導の下、医学的に正しく、そして楽しい運動療法を届け、地域の心疾患・生活習慣病の改善を目指していきます。興味のある先生はぜひ見学にきてください。

船戸クリニック 橋本 周三



参議院選挙に寄せて・・・

リハ職の平均年齢は34歳と言われていて、まだまだ長い期間就労しなければなりません。これから先も安心した収入や身分保障がされるのかなど、漠然とした不安を感じることもあると思います。そうした不安を解消し職域の拡大と地位の向上を図るためには、政策立案する霞が関の官僚や、法制度を成立させる永田町の国会議員に届ける必要があります。

現在、政権与党にリハ組織内議員として田中まさしがいます。リハ職の意思を国政に反映できる最適任者です。来るべき参議院選挙は、『田中議員のためではなく、リハ職の本気度が問われている、まさに私たちの戦いなのです。』不安や不満に行動を起こさず沈黙することは現状に満足していると解釈され、誰からも何の理解も援助も得られないのです。

全国後援会岐阜幹事 和田 範文

会員の皆様から良きアイデアがありましたら、ご意見をお寄せください。

今後とも支部活動にご協力いただけますようよろしくお願いいたします。

支部のお仕事を手伝っていただける方を募集しています。皆様で西濃地区を盛り上げていきましょう！！

西濃支部Gmail: seinopt@gmail.com